Musikalische Kooperation:

Bonner Studentinnen organisierten deutsch-französische Konzerte



Kammermusik Bonn-Paris

Caroline Wiese und Anna Bindler spielen im Orchester des Collegium musicum Geige. Sie hatten eine Idee – und setzten sie kurzerhand in die Tat um.

So reisten Mitglieder des Collegium musicum aus Bonn an, um mit Studenten der Choeurs et Orchestres des Grandes Ecoles in Paris zu musizieren. Dem Open Air-Konzert im Jardin du Luxembourg und dem im Temple de l'Oratoire du Louvre waren ein gemeinsames Probenwochenende vor Ort und eins in der Eifel vorangegangen. Sponsoren und Spenden halfen, die Reisekosten gering zu halten. "Wir haben zwar alles organisiert. Aber dass es so geklappt hat, hängt von jedem einzelnen Teilnehmer ab", sagen die Bonner Initiatorinnen. "Alle waren offen, neugierig und begeistert – und damit haben wir das Publikum angesteckt!"